

安東忠さん御勇退激励会を開催!

11月30日、JR東海労新幹線関西地本は、安東忠さんの御勇退激励会を「ニューオオサカホテル」において、盛大に開催しました。御勇退激励会には組合員・OBをはじめ、JR西労の仲間も駆けつけ、安東さんのこの間の効積をたたえるとともに、今後の更なるご活躍を確認し合いました。激励会は、山口副委員長の司会で始まり、主催者を代表して小林委員長の挨拶を受け、その後本部、JR総連からも安東さんへの長年の効積に対する感謝の意を込めたご挨拶を受けて開催されました。



(安東さんご夫妻)



(広域異動の同回生)



安東さんは、国鉄時代よりスズキ自動車への派遣、さらには大阪への広域異動に応じるなど、当時の国鉄改革の取り組みをその最先頭で担ってられました。

痛苦なことに、JR東海会社では、国鉄改革の意義は、葛西会長をはじめとした経営陣の手によって篡奪され、今に至る「規律と忠誠心・命令と服従」の会社がつくられています。

仲間を大事に思い、職場

を良くしようとする者は放逐していく。その最たるものが、「専任V」に他なりません。

御勇退激励会では、「最後まで労働者として、頑張っていく」という安東さんの力強い挨拶を受けて終了しました。安東さん、これからも共に頑張りましょう!